



LA UNIÓN HIZO LA FUERZA

Campana de largada para la Actividad Hípica y el Trabajo en Río Cuarto.

Vuelve el Turf Federal.

La realización de la jornada turfística programada para este domingo 28 de junio en el Hipódromo de Río Cuarto estuvo a punto de desmoronarse cuando el COE de la Provincia de Córdoba decidía, días atrás, no flexibilizar nuevas actividades por el término de dos semanas.

Pero a las intensas gestiones llevadas a cabo por la Comisión Directiva del Jockey Club de Río Cuarto junto a distintos actores hípicos, se sumó un encuentro vital mantenido en la mañana del jueves por Santiago Britos, integrante del Consejo Directivo Nacional de la UTTA, con el Ministro de Gobierno de la Provincia de Córdoba, Facundo Torres. Y el resultado de todo ello fue positivo porque en la fecha se recibió la autorización oficial para concretar la reunión dominical de carreras, primera en todo el país desde el inicio de la pandemia de coronavirus.

Siempre desde la UTTA hemos acompañado a todas y a cada una de las legítimas reivindicaciones de los trabajadores del Turf Federal. Así lo hicimos el pasado 13 de mayo al respaldar a las autoridades del Jockey Club, mediante nota dirigida por nuestro Secretario General, Dr. Carlos Felice, al Sr. Intendente de Río Cuarto, Juan Manuel Llamosas, avalando el "Protocolo de funcionamiento durante la emergencia sanitaria" presentado al mandatario municipal por el hipódromo de dicha ciudad.

Otra vez, el Turf del Interior se ha puesto de pie y ha sacado de la desesperanza a la hípica argentina toda. Un dato no menor dentro de la crisis más acuciante de su historial.

Desde nuestra Unión instamos a los demás escenarios federales a replicar lo hecho por el hipódromo riocuartense, apenas tengan las posibilidades operativas reclamadas por las autoridades. Cuentan con todo nuestro apoyo y el de nuestro Secretario General.

¡Viva el Turf de la Patria Grande!